

Beschlussauszug

aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd

vom 02.10.2025

Top 4.1 Kerb 2025

OV Schuberth empfand die Kerb als insgesamt erfolgreich, er weist jedoch darauf hin, dass die Strauß-Jugend schwach besetzt gewesen sei.

ORM Wolf merkt an, dass trotz der schwachen Besetzung die Kerwe gut umgesetzt worden sei. Er stelle fest, dass die Bänke, die am Platz aufgestellt worden seien, nicht optimal positioniert gewesen seien. Es sollte überlegt werden, diese im nächsten Jahr besser zu platzieren, da Autos weiterhin durchgefahren seien. Ob eine Terrorsperrung notwendig sei, zweifle er jedoch an.

OV Schuberth schlägt vor, dass man den Punkt bezüglich der Bänke im kommenden Jahr frühzeitig beim Ordnungsamt ansprechen solle. Unschön sei zudem gewesen, dass das Rosengitter im Dorfplatz in der Nacht von Samstag auf Sonntag Ziel von Vandalismus geworden sei und zwar an der Stelle, wo die Bänke gestanden hätten. Er habe das Gitter zusammen mit Herrn Detweiler abgebaut und entsorgt sowie die Situation geregelt. Herr Detweiler habe daraufhin mit dem Vertreter von Globus gesprochen und dieser habe zugesagt, dass das Rosengitter bis März besorgt und wiederaufgebaut werde.

ORM Wolf regt an, dass der Sicherheitsdienst in Zukunft vorbeischauen solle, um solche Vorfälle zu verhindern.

OV Schuberth merkt abschließend an, dass die Rosengitter noch drei bis vier Jahre in gutem Zustand gewesen wären. Der Bereich sei ein beliebter Sammelpunkt gewesen.